



Valentin Zellweger est Ambassadeur de Suisse au Royaume du Maroc depuis octobre 2024.

Après avoir soutenu sa thèse de doctorat en droit international à l'Université de Bâle, l'Ambassadeur Zellweger entre au Département fédéral des affaires étrangères (DFAE) en 1991. Il commence sa carrière à l'ambassade de Suisse au Kenya et travaille à la Direction du droit international du DFAE (DDIP) à Berne et à la Mission suisse auprès des Nations Unies à New York. De 2003 à 2007, il est chef de cabinet du premier Président de la Cour pénale internationale à La Haye pendant la phase de mise en place de la nouvelle Cour.

De retour en Suisse, il travaille à nouveau à la DDIP, qu'il dirige en tant que Directeur général et Conseiller juridique du ministère de 2010 à 2016. De 2016 à 2020, l'ambassadeur Zellweger est Représentant permanent de la Suisse auprès des Nations Unies et des autres organisations internationales à Genève. De 2020 à 2024, l'ambassadeur Zellweger représente la Suisse au Kenya, au Burundi, au Rwanda, en Somalie et en Ouganda avec résidence à Nairobi. En même temps, il est Représentant permanent de la Suisse auprès de l'Office des Nations Unies à Nairobi.